

**Renouvellement du mandat de Patricia Poirier  
à titre de Directrice générale du Cégep Garneau**

---



**Québec, le 12 mai 2023** – La présidente du Conseil d’administration du Cégep Garneau, Chantale Dugas, est heureuse d’annoncer le renouvellement du mandat de la directrice générale du Cégep Garneau, Patricia Poirier, pour une durée de cinq ans. C’est à l’unanimité que les membres du Conseil d’administration ont entériné cette décision de confier ce second mandat à Patricia lors de la séance tenue le 8 mai 2023.

Les consultations des diverses instances du Cégep, de même que l’ensemble des réalisations de Patricia ainsi que sa vision du développement du Cégep auront permis au comité chargé d’analyser la demande de renouvellement de mandat de la directrice générale de dresser un bilan fort positif de son premier mandat.

Patricia est reconnue pour son éthique et sa rigueur avec laquelle elle traite les dossiers, ainsi que pour sa capacité à mener à bien plusieurs projets significatifs. La gestion de la crise associée à la pandémie de la COVID-19, les objectifs atteints liés au Plan stratégique 2014-2019 et ceux réalisés à ce jour au Plan stratégique 2020-2025, témoignent de sa grande capacité d’adaptation aux différents défis qui se présentent.

Grande rassembleuse, Patricia priorise le travail d’équipe, la collaboration et le respect, des valeurs qui lui sont chères. Gestionnaire de haut niveau, elle accorde une importance marquée à la dimension humaine et bienveillante à l’égard de ses équipes.

Patricia occupe le poste de directrice générale du Cégep depuis janvier 2019. C’est en 2008 qu’elle a fait son entrée au Cégep, d’abord comme Coordonnatrice des ressources financières, ensuite comme Directrice des finances, Directrice des ressources matérielles par intérim, pour finalement occuper les fonctions de Directrice des finances et des ressources matérielles avant d’obtenir le poste de Directrice générale. Détentrice d’un baccalauréat en administration des affaires, option sciences comptables de l’Université Laval et détentrice du titre de CPA-CA, elle cumule plus de 15 ans dans le milieu collégial.

Le Conseil d’administration profite de l’occasion pour remercier Patricia Poirier pour son engagement et sa contribution au développement du Cégep et lui souhaite le meilleur succès dans le renouvellement de ses fonctions.

-30-

**Source :** Cégep Garneau

**Pour information :**

Catherine Rioux, conseillère en communication  
Direction des communications et des relations publiques  
418 688-8310 p. 2315 ou 581 888-2199  
[crioux@cegepgarneau.ca](mailto:crioux@cegepgarneau.ca)

